
В конце октября в Перми с
рабочим визитом побывал депутат
Государственной Думы, замес-
титель председателя Комитета по
конверсиям и наукоёмким техноло-
гиям, Сергей Васильевич Скурихин.

Мало кто не согласится, что
для плодотворной работы в Госу-
дарственной Думе необходимо
знать экономическое и политичес-
кое положение в регионах. По-
этому, отложив на время одно-
образный процесс законотвор-
чества Сергей Васильевич совер-
шил демарш к своим избирателям.
В течение многочисленных встреч
он не только интересовался нуж-
дами и заботами жителей При-
камья, но и высказал избирателям
свое видение многих политических
проблем, посвятил в тайны высшей
политической кухни.

М а с с а
вопросов была за-
дана депутату на
первой встрече с
молодежью. Скури-
хина приятно уди-
вило, что студен-
чество в Перми ак-
тивно интересуется
политикой. Создан-
ный недавно «Центр
поддержки моло-
дёжных инициатив»
готовит разнообраз-
ные молодежные
проекты и благотво-
рительные акции.
Депутату пришлось
ответить на многие
каверзные вопросы
молодежи. Интерес-
ными были его суж-
дения о политичес-
ких проблемах. Он
считает, что ЛДПР
очень повезло с председателем
партии. Ни у одного политического
движения нет такого лидера, ко-
торый открыто со всех трибун
говорит правду. В этом кроится
успех партии у избирателей. Приезд
Скурихина в Прикамье состоялся
как раз после сенсационного заяв-
ления лидера яблочников о кор-
рупции в Правительстве. Сергей
Васильевич не понаслышке знает
проблемы коррупции в нашей
стране. Он является заместителем
председателя комиссии Госу-
дарственной Думы по коррупции
высших должностных лиц. Рас-
суждая о заявлении Явлинского,
депутат отметил, что для подобных
заявлений необходимы веские
доказательства. Если таковых нет,
то и незачем было сотрясать
воздух. Проблема коррупции, без-
условно, существует и она пред-
ставляет собой большую опасность
для России. И с ней необходимо
бороться. А заявление Григория
Алексеевича отдает откровенным
популизмом. Скорее всего лидер
яблочников таким образом решил
привлечь к своей персоне внимание
избирателей. .

Либерально-демократичес-
кая партия на прошлых выборах в
Государственную Думу по коли-
честву голосов заняла первое
место в Пермской области. Естес-
твенно, в следующем году, предс-
тавители партии также примут
участие в выборах. Кстати, Сергей
Васильевич является противником
отмены партийных списков и пере-
хода на одномандатную систему

выборов. По его мнению, сила
Законодательной власти именно во
фракциях. Одинокий депутат,
порой физически не может справи-
ться со своими обязанностями.
Ведь ему необходимо ознакомиться
с большим количеством законо-
проектов. Во фракциях сущест-
вует разделение депутатов по
направлениям, что значительно
улучшает процесс законотвор-
чества.

Сергей Васильевич в свой
приезд успел встретиться с пред-
ставителями исполнительной влас-
ти. По сравнению с Москвой,
политическая жизнь в Пермской
области течет плавно и тихо.
Никаких громких заявлений веду-
щих областных политиков нет. На
этом фоне ярко выделяется ны-

нешний мэр г.Перми Ю.П.Трутнев.
Сейчас у него большая поддержка
горожан и он обещает вырасти в
перспективного политика.

Проблемы глав админи-
страций во многом схожи. Поэтому
немудрено, что В.М.Воркова, главу
самоуправления г. Краснокамска,
также как и мэра Перми, волнует
нечеткая трактовка Закона о
местном самоуправлении. «Мос-
ква далеко, а мы на местах и наши
проблемы видны нам лучше»: -
заключил Владимир Михайлович.
Интересна была его мысль в
отношении проекта Закона «О
земле в Пермской области». Мэр
Краснокамска не видит срочности
принятия данного Закона. Поло-
вина земель пустует. По его мне-
нию, предмет купли-продажи
земли может возникнуть лет через
10-15 и если все-таки земля будет
продаваться, то лучше всего под
контролем государства. Сергей
Васильевич недавно опубликовал
на страницах газет свои крити-
ческие заметки по поводу проекта
закона «О земле в Пермской
облгсти» и нашел поддержку у
многих слоев общественности,
независимо от их политических
убеждений.

Во время открытой и до-
верительной беседы был затронут
вопрос об обращении педагогов г.
Краснокамска в Государственную
Думу. Критическая ситуация,
создавшаяся с выплатой зара-
ботной платы образованию, по
словам мэра не выправится до
конца года. Поэтому, за дальней-

шим развитием ситуации будут
следить помощники депутата и
информировать его обо всех итогах
встреч. Но самое главное, В. М.
Ворков отметил, что несмотря на
неблагоприятные прогнозы, разо-
чарования у людей нет.

Содержательно прошли
встречи в Полазне и Добрянке.
Ситуация в районах примерно
одинаковая. Большая задолжен-
ность по заработной плате, живых
денег в бюджетах городов немного
- всего 35-40%, большое коли-
чество взаимозачетов. Тем не
менее, на предприятиях работа
продолжается. К сожалению, проб-
лемой для многих из них стано-
вится проблема сбыта. Так, напри-
мер, в Добрянском районе очень
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лесозаготовители влачат жалкое
существование. Как бы не было
печально, но при довольно богатых
ресурсах регионов, все-таки управ-
ляющих современного уровня не
так много: - сделал вывод С В .
Скурихин. Условия управления
меняются, поэтому приходится
познавать все на практике. Депу-
тат также согласился с мнением
глав администраций, что на данный
момент не существует четкой
вертикали распределения денег
между федеральным бюджетом и
областным, городским. Отчасти,
этим вызвано тяжелое состояние

с выплатой заработной платы
работникам бюджетной сферы.

Не испортила общего впе-
чатления от встреч ложка дегтя в
бочке с медом на юге области. Мэр
г.Чайковского Юрий Григорьевич
Паздерин настороженно воспринял
известие о приезде в город депу-
тата Государственной Думы. Сек-
ретарь главы администрации долго
расспрашивала городского коор-
динатора о целях приезда, о воз-
можных вопросах на встрече.
Здравомыслящему человеку труд-
но понять такую обеспокоенность.
Во многих городах, напротив, толь-
ко приветствуют представителей
высшей Законодательной власти.
Правда затем настороженность
Чайковского главы сменилась
радушием и казалось, что он больше
всех остался рад встрече. Но на
следующий день в штаб-квартиру
Чайковской организации ЛДПР
пришло распоряжение местных
властей ... об освобождении поме-
щения, несмотря на договор арен-
ды. Такое отношение можно истол-
ковывать по разному. Исполни-
тельная власть, в принципе, должна
конструктивно общаться с зако-
нодателями. А в тех районах где
этого нет, видимо не все так

благополучно.
График встреч был на-

столько плотный, что Сергей Васи-
льевич не смог нанести запла-
нированный визит в Березники. Но
в перерывах между встречами
сумел выступить на телеканале
Т7, Авторадио и Пермском област-
ном радио. Сразу после выступ-
лений в прессе, в его приемной
стали раздаваться звонки от жи-
телей Перми. Так, что депутату
пришлось общаться с избира-
телями не только на встречах, но и
по телефону. Увы, для многих
избирателей, представители влас-
ти недоступны. Приятное исклю-
чение из правил, общение со Ску-
рихиным. Все кто пожелал встре-
титься или поговорить с народным
избранником - достигли своих
целей. Их пожелания, напутствия
не остались безадресными. А
депутат Государственной Думы, в
свою очередь, пополнил свой багаж
знаний и предложений от изби-
рателей по улучшению законо-
творчества.

С.Иванов
На снимке (слева направо)

Попов А.Ю, Скурихин СВ.,
Жириновский В.В.,

Пахомов М.Ю.

Пермская областная региональная орга-
низация ЛДПР приглашает к сотрудничеству всех
патриотов, небезразличных к судьбе Отечества. Вы
сможете ознакомиться с партийной литературой,
аудио-видерзаписями, что позволит составить
объективное представление о политической жизни
страны и роли в ней ЛДПР.

Приемная депутата Государственной думы
Скурихина Сергея Васильевича проводит прием
граждан ежедневно с 11 до 17 часов. Прием
осуществляют штатные помощники депутата
Государственной Думы Российской Федерации:
Попов Александр Юрьевич Пахомов Михаил
Юрьевич Здесь вы получите консультации, помощь
и поддержку.

Пермский филиал Центра поддержки
молодёжных инициатив приглашает к сот-
рудничеству коммерческие и общественные
организации для участия в реализации молодежных
проектов и благотворительных акций. Мы всегда
рады под-держать Ваш идеи и помочь в реализации
Ваших инициатив.

Российский союз свободной молодежи
приглашает к сотрудничеству активных
молодых.

С 17 декабря на базе Центра поддержки моло-
дёжных инициатив со студентами пермских

вузов стал заниматься психотерапевт. Наталья
Михайловна Базарова из той категории людей, которые'
называют альтруистами. Ни один десяток лет отра-
ботала в одной из пермских поликлиник. Имеет
многолетний стаж работы психотерапевтом. Обучив-
шись нейролингвистическому программированию, так
увлеклась, что готова бесплатно передавать свои знания
людям. Ни для кого не секрет, что груз повседневных
забот, проблем давит на психологическое состояние
людей. И больше всему этому подвержены как раз
молодые люди. И помощь психотерапевта стала для них
не только модной блажью, а необходимостью.

Сейчас создана группа из пятнадцати человек,
которые трижды в неделю встречаются с Н.М.Базаровой
и делятся с ней своими мыслями. Кстати нейро-
лингвистичёские курсы на рынке подобных услуг одни
из самых дорогих. Многие серьезные компании пригла-
шают специалистов для занятий со своими сотрудниками
аж из Америки. Но как показывает практика - наши
специалисты ни сколько не хуже и ... значительно
дешевле. |

М.ОЛЕЙНИКОВ



Памятник

Дзержинскому
В Думе 2 сентября

было внесено предложение
рассмотреть и принять пос-
тановление, рекомендующее
московским властям вернуть
на прежнее место памятник
Дзержинскому, снесенный в
1991 году. При обсуждении
выступил Владимир Жири-
новский:

«Памятник - хорошо,
но мы летом от фракции
ЛДПР вносили проект закона
об укреплении органов госу-
дарственной безопасности.
Вы (часть коммунистов и
демократы - прим. ред.) его
завалили дружно - те, кто
сегодня выступает за па-
мятник. Нам нужны кадры и
деньги, вот тогда они будут

[действовать, как Дзержин-
ский. Если поставим памят-
ник, а там в здании на Лу-

гоянке не будет высококвали-
фицированных специалистов
|с полномочиями и с деньгами,
[это будет насмешкой опять.

Это будет насмеш-
|кой. Вот давайте срочно при-
|мем закон об усилении и
[укреплении органов государ-
ственной безопасности и
[обратимся к Примакову. Ко-
гда он здесь был, я выступал,

[он меня прервал, сказал:
«Нет. Сокращения ФСБ не

[будет». И в этот же день
[сократили аппарат ФСБ и
академию ФСБ на 40 про-
центов! Премьер-министр

[нам здесь говорит, что не

будет сокращения, а в это время
чиновники сокращают.

Вот давайте остановим со-
кращение органов государственной
безопасности, укрепим их, дадим
им зарплату. А когда они ликви-
дируют преступность, тогда пос-
тавим памятник, может быть, уже
не Дзержинскому, а новому ру-
ководителю ФСБ».

Фракция ЛДПР сочла не-
обходимым поддержать поста-
новление с рекомендацией вос-
становить памятник на прежнем
месте, рассматривая это голо-
сование как моральную поддержку
всем тем, кто борется с прес-
тупностью.

Анжеро-Судженск:
полно нарушений,

все молчат.
О нарушениях в Петербурге,

поскольку они вдруг коснулись
демократов и людей Явлинского,
говорят не переставая все сред-
ства массовой информации. Но вот
о нарушениях при выборах мэра в
известном Анжеро-Судженске
молчат. Понятно почему: там по-
беждает кандидат от ЛДПР. Везде
двойной стандарт: вопли, когда
наступили на пятку яблочникам,
ноль внимания, когда откручивают
голову кандидату от ЛДПР. Вопрос
о беззаконии поднял в Думе Вла-
димир Жириновский. Выступая в
Думе 2 декабря 1998 г., он сказал:
«А второй проект постановления о
направлении группы депутатов для
контроля за выборами касается
Анжеро-Судженска. Я прошу обя-
зательно его принять сегодня в
установленное время, потому что
там выборы назначены на 6 дека-
бря, а обстановка - хуже, чем в
Петербурге...

Поэтому надо срочно на-
править нашу комиссию, чтобы она
могла там находиться и помочь
в соблюдении закона».

При обсуждении поста-
новления о направлении комиссии
еще раз взял слово В. Жиринов-
ский: «И я еще раз хочу сказать,
что нашему кандидату угрожают.
За него проголосовал город Анжеро-
Судженск - более 50 процентов. Но
результаты сфальсифицировали
ночью. Я сам звонил в эту комис-
сию, девушки плакали, что их
заставили сделать меньше 50
процентов. Он уже победил, но
сделали 49 процентов. И начали ему
грозить, а не Ившину, ставленнику
Тулеева. Кстати, претендент от
коммунистов там набрал всего 7
процентов, поэтому мне непонятно,

за кого хлопочет депутат Чуньков
(депутат от КПРФ, избранный в
Кузбассе и дальнейшая судьба
которого зависит от Тулеева,
заявил, что Тулеев не вмешивается
- прим. ред.). Он (Чуньков) что не
знает, что ставленника Тулеева
Ившина поддерживают местные
бандиты, которые терроризируют
весь город сегодня. Мы никого не
терроризируем. Они весь город
поставили на уши, объезжают всех
и грозят убийством нашего кан-
дидата. (Шум в зале.)

Если вашему кандидату
угрожают (вновь обращается к
Чунькову -прим. ред.), что же его
не охраняют автоматчики? Весь
РУОП там в Западной Сибири
находится сегодня, ФСБ, Гене-
ральный прокурор - все зани-
маются. Если бы вам кто-то угро-
жал или вам мешал, вы должны
были бы поставить вопрос. А когда
мы поставили вопрос, депутат
Чуньков, видите ли, проснулся, что
там что-то не так. Мы же не
говорим о лжи и клевете, которую
вы там распространяете в отно-
шении нашего кандидата, но как
быть с законностью? Мало того, вы
уже даже слух распространили, что
наш кандидат вообще убит. Ну что
это такое, ктотак делает?!

И Тулеев поощряет. Он
имеет право участвовать в кам-
пании? Не имеет права. То есть
постоянная клеветническая кампа-
ния. Хорошо, пусть это будет, у
нас как бы свобода, демократия.
Но угроза убийством, стоят бан-
диты около квартиры с автоматами
наголо и ждут выхода нашего
кандидата... Это депутата Чунь-
кова не волнует, он этого не видит.
Попросил его Тулеев или кто-то
еще, он и пытается здесь нас
уговорить, чтобы, ради Бога...
Давайте хоть пять постановлений,
но сегодня надо принять любое
постановление и комиссию из
любых депутатов направить для
контроля за выборами в Анжеро-
Судженске 6 декабря этого года.

Дума 248 голосами приняла
решение послать в Анжеро-Суд-
женск комиссию.

Результаты голосования по
фракциям и группам

ФРАКЦИЯ «За» Всего Руководитель
КПРФ 123(94%) 130 ЗЮГАНОВЗА
ЛДПР 49(98%) 50ЖИРИНОВСКИЙЗА
НДР 1 ( 2 % ) 66 ШОХИН

НЕ ГОЛОСОВАЛ
ЯБЛОКО 0(0%) 44 ЯВЛИНСКИЙНЕ

ГОЛОСОВАЛ
АГРАРНАЯ ГРУППА 27(75%) 36 ХАРИ-

ТОНОВ ЗА
НАРОДОВЛАСТИЕ (89%) 46 РЫЖКОВ ЗА

РОС. РЕГИОНЫ 2(4%) 45 МОРОЗОВ НЕ
ГОЛОСОВАЛ

ОДИНОЧКИ 5( 19% ) 19 Нет

Примечание. По вашему запросу
сообщим, как голосовал интересующий вас
депутат.

То, что фракция НДР не
поддерживает наведения порядка
- понятно: ее депутаты всего
боятся и не знают, к какому берегу
приткнуться.

То, что большинство депу-
татов из группы «Российские Ре-
гионы» «лежит» под губернаторами
и пикнуть против них не смеет, это
известно.

Но вот «Яблоко», депутаты
которого с таким упоением говорят
о законности, вдруг не дает в
поддержку законности ни одного
голоса.

Это и есть истинное лицо
фракции «Яблоко»: Слова Яв-
линского и его людей расходятся с
делами. Это опасно. Мы уже знаем
такой пример: у Ельцина слова и
дела разошлись - результат на-
лицо. Полная нищета людей труда
и огромное число демократов-
ворюг.

Примечание. В тот же день
голосовалось постановление пос-
лать такую же комиссию в Петер-
бург. Фракция «Яблоко», поскольку
это затрагивает ее лично, теперь
голосовует «ЗА» посылку комис-
сии. Это и есть двойной стандарт.

ЛДПР всегда выступает за
законность, поэтому, разумеется,
поддержала предложение о посылке
комиссии в Петербург. Закон - есть
закон. И его нельзя нарушать.

1. Владимир Вольфович, что Вы
думаете о предложениях по поправкам в
Конституцию РФ? В сложившейся сов-
ременной ситуации ГосДума старается
усилить конроль за президентской властью,
больше контролировать назначение и
снятие с постов центральных правитель-
ственных фигур, упростить процедуру
отрешения президента от власти. Поп-
равки еще не рассматривались, но проекты
уже есть и в скором времени будут
вынесены на обсуждение палаты. В
частности, в проекте говорится о том, что
президент назначает с согласия ГосДумы
не только Председателя правительства, но
и его заместителей, федеральных мини-
стров ведающих вопросами финансов,
обороны, внутренних дел, иностранных дел,
руководителей службы внешней разведки
и феде-ральной службы безопасности. При
нынешнем раскладе сил в нижней палате
эта процедура утверждения кандидатур
растянется на годы. Вообще государ-
ственное устройство России далеко от
совершенства. Нужно выбирать только
представителей нижней палаты и прези-
дента. Далее избранный глава государства
назначает главу правительства с согласия
большинства депутатов, а тот в свою
очередь формирует правительство.
Региональных губернаторов назначает сам
президент. Все это возможно только после
перехода на новое территориальное
деление России не по национальным реги-
онам, а на 10-12 крупных промышпен-ных
губерний. Фракция ЛДПР давно это
предлагает. Вопрос о процедуре импич-
мента остается наиболее сложным и трудно
проводимым. В статье 93 Конституции РФ
в одном из пунктов говорилось, что
процедуру можно начать после имеющихся
признаков преступления президента
подтвержденных Конституционным судом.
Теперь планируется этот пункт убрать.
Якобы для облегчения прохож-дения
процедуры. А зачем тогда вообще недоверие
высказывать, если президент преступлений
не совер-шал? Потом часть 5-ая той же
статьи говорит о том, что решение Совета
Федерации об отрешении должно быть
принято в течении 4-х месяцев со дня
возбуждения дела Госдумой. Опять ставим
себя во временные рамки. Зачем? Это не
облегчение прохождения процедуры, а
услож-нение. Нужны другие поправки. Вот
об этом мы и будем говорить на ближайших
пленарных заседаниях. До-бавлю, что
реально нужно немногое. Например, то,
что Президент должен формировать
правительство из представителей
ДУМСКОГО БОЛЬШИНСТВА, а не из
докторов околовсяческих наук и невесть
кому (и чем) угодивших пионерчиков.О сомнительных

документах
Депутат Воронин предло-

жил поручить Комитету по за-
конодательству подготовить обра-
щение в Правительство с просьбой
разобраться и пересмотреть ряд
постановлений и решений, под-
писанных В. Черномырдиным в ту
пору, когда он был исполняющим
обязанности Председателя Пра-
вительства. Его поддержал депутат
Никитин: «Речь идет о том, что за
несколько недель (и даже дней)
было подписано несколько очень
сомнительных постановлений,
включая, кстати, о довольно стран-
ных механизмах операций с нашей
собственностью за рубежом. По-
этому внимательный юридический
анализ того, что было подписано за
несколько недель, совершенно
необходим».

Поручение комитету было
поставлено на голосование. «ЗА»
проголосовало 225 депутатов.

Среди тех, кто не поддержал
намерения разобраться с сомни-
тельными документами, оказались
Геннадий Селезнев (КПРФ), ака-
демик Жорес Алферов (НДР), Па-
вел Бунич (НДР), Елена Мизулина
(«Яблоко»), Николай Травкин
(«Яблоко»), Сергей Юшенков (гай-
даровец), генерал Андрей Николаев.

На удивление, поручение по
установлению истины не под-
держали Явлинский и его люди,
вроде, так рьяно критиковавшие
Черномырдина за неверную по-
литику.
ФРАКЦИЯ «За» Всего Руководитель

КПРФ 122(94%) 129 ЗЮГАНОВЗА
ЛДПР 44(90%) 49ЖИРИНОВСКИЙЗА
НДР 6(9%) 67 ШОХИНПРОТИВ
ЯБЛОКО 0(0%) 44 ЯВЛИНСКИЙ

НЕ ГОЛОСОВАЛ
АГРАРНАЯ ГРУППА 20(44%) 36

ХАРИТОНОВ ЗА
НАРОДОВЛАСТИЕ 26 (58%) 45 РЫЖКОВ

НЕ ГОЛОСОВАЛ
РОС. РЕГИОНЫ 4(9%) 44 МОРОЗОВ

НЕ ГОЛОСОВАЛ
ОДИНОЧКИ 3(10%) 29 Нет

П р а в и т е л ь с т в о
Черномырдина в свое

время внесло в Думу законопроект
«О государственной программе
приватизации государственного
имущества и об основах
приватизации муниципального иму-
щества». В законопроекте, в част-
ности ограничивалась возможность
правительства приватизировать
объекты, имеющие стратегическое
значение. Правительству Кириенко
не понравились эти ограничения/и
оно отозвало законопроект, разра-
ботанный командой Черномырдина.
И стало готовить разбазаривание
важных объектов в соответствии с
указами президента. В связи с этим
Госдума 16 июля с. г. приняла поста-
новление, в котором иностранным и
российским инвесторам указывается
на то, что «сделки по приватизации
государственного имущества, совер-
шенные в соответствии с указами
президента Российской Федерации
и постановлениями правительства,
изданными с нарушениями положе-
ний Гражданского кодекса Россий-
ской Федерации, федеральных
законов о приватизации, являются
недействительными. Разумное
постановление. Но только 269 депу-
татов из 450 проголосовало ЗА»
сохранение российской собствен-
ности. Результаты голосования по
фракциям и группам

ФРАКЦИЯ «ЗА» ВСЕГО Руководитель

КПРФ 123(93%) 131 ЗЮГАНОВ ЗА
ЛДПР 47 (94%) 50ЖИРИНОВСКИЙЗА
НДРЗ (4%) 66 ШОХИННЕ ГОЛОСОВАЛ
ЯБЛОКО 0 ( 0% ) 44

ЯВЛИНСКИЙНЕ ГОЛОСОВАЛ
АГРАРНАЯ ГРУППА 28 (78%) 36

ХАРИТОНОВЗА
НАРОДОВЛАСТИЕЗЗ (75%) 44

РЫЖКОВ Н.ЗА
РОС. РЕГИОНЫ26 (60%) 43 МОРОЗОВЗА
ОДИНОЧКИ 9 ( 3 1 % ) 29 Нет—



В условиях политического и эко-
номического кризиса Русская православная
церковь, пожалуй, единственная из самых
влиятельных общественных организаций
страны, не сделала никакого обращения или
заявления к верующим. Патриарх Алексий II
неоднократно заявлял, что участие в полити-
ке не соответствует исконной роли Церкви
в жизни общества. Более того, церковь
запретила священнослужителям принимать
участие в политической борьбе и своего рода
оградилась от политики.

Сообщение о том, что представители
Всемирного Русского Народного Собора
выступили инициаторами встречи с веду-
щими российскими политиками, вызвало
определенный резонанс в обществе. Россий-
ская политическая элита, за небольшим
исключением, независимо от своей поли-
тической ориентации всегда признавала
духовный и нравственный авторитет Церкви.
Поэтому, впервые в истории государства, в
Тронном зале Патриаршей резиденции в
Свято-Даниловском монастыре собрались
ведущие российские политики. Не было
только Григория Явлинского сотоварищи,
которые по-прежнему придерживаются
антиклерикальных позиций и не желают
сидеть за одним столом с церковными
иерархами.

Встреча, символически названная
«Россия: путь к спасению», приняла рамки
дискуссии. Либерально-демократическая
партия России, естественно, не смогла
остаться безучастной. От ее имени выступил
Владимир Вольфович Жириновский: «Цер-
ковь могла бы влиять на президента, на
политические партии, на депутатов, с тем
чтобы поменять статьи Конституции.
Необходимо постепенно перейти к единому
государству, чтобы не было дискриминации
по национальному признаку. Совет Феде-
рации должен быть упразднен, и тогда единая
Государственная Дума будет принимать
решения, вступающие в силу после ее
подписания указа президентом. Правитель-
ство формируется на основе парламент-
ского большинства, положение об импич-

менте полностью исключается из Кон-
ституции. Необходимо вернуть людям
первоначальные ценности. Православие
принесло нашему обществу очень много.
Православная мораль и культура фор-
мируют гораздо более искреннего человека.
Церковь должна играть огромную поли-
тическую роль сво-
им местом как куль-
турный и общест-
венный институт.
Необходимо опира-
ться на националь-
ные ценности и на
религиозное воспри-
ятие мира. Несом-
ненно, церковь мо-
жет оказать госу-
дарству значитель-
ную помощь в вы-
воде населения из
всеобщего упадка
морали, который де-
лает его неспособ-
ным к выполнению
общественных дел.
Религия способна
разбудить в чело-
веке те силы, кото-
рые сделают из него
активного участника
политической, эко-
номической и со-
циальной жизни
страны. Наши идеи
близки православию.

Мы также как и церковь, стремимся к
возрождению великой России».

После продолжительных дискуссий,
участники приняли краткое заявление, в
котором, отметили «свою решимость и волю к
преодолению постигшею наше Отечество
глубокого политического и экономического
кризиса», выразили готовность совместно
трудиться для преодоления кризиса. Из
полномочных представителей всех ветвей
власти будет образована специальная рабочая
комиссия.

С.Игоревский.

Под действием Запада наши рефор-
маторы разрушили Советский Союз, Со-
ветскую армию, но сделали небольшой кивок
в сторону религии. Но не в сторону Русской
православной церкви, а различных вредных
религиозных сект. То есть давай любые
верования, а Русская православная церковь

пускай подождет. Если бы 8 лет она
главенствовала в духовной жизни, то у нас
были бы другие результаты. А сейчас
главенствуют вредные антироссийские
секты. Это результат действия запада. И
теперь, вместо того, чтобы помочь право-
славной Сербии, быть здесь в данный
момент, министр иностранных дел Иванов
опять крутится на Западе. И там решает как
в концлагерь загнать православную Сербию.
Ведь это удар по нам. Сербы не нужны, нужно
именно православную Сербию уничтожить,
чтобы дать простор мелким вредным

государствам, которые будут служить
НАТО. Мы не правильно определяем союз-
ников как внутри, так и вне нашего госу-
дарства. И это длится с 17-го года. Поэтому
нужно привлечь к какой-то ответственности
тех, кто разрушил наше государство. В 17-м
году и 91-м году. Сейчас мы должны понять,

что мы сможем найти единение
только лишь тогда, когда Русская
православная церковь вместе с
другими концессиями в отдель-
ных регионах станет этой це-
ментирующей основой для во-
зобновления вновь единого госу-
дарства. Мы богатое государ-
ство. Нам нечего бояться. Наша
армия сможет обеспечить нам
безопасность еще на 10 лет. За
эти 10 лет мы должны обес-
печить нормальную экономику и
нормальную жизнь для боль-
шинства населения. И для этого
не надо принимать новую кон-
ституцию. Достаточно всего 4
поправки. Что президент фор-
мирует правительство на основе
парламентского большинства,
то, что у нас единая территория,
исключаем национальный приз-
нак, формируем вертикаль ис-
полнительной власти. 4 по-
правки, 4 статьи. Это на 30 минут
работы высококлассным юрис-
там. И жесткая линия из Кремля.
Заставить всех выполнять рас-

поряжения. И доля этого не нужно стрелять.
Нужен твердый голос президента. Заста-
вить сжечь все учебники, написанные
западными преподавателями. У нас есть
свои гениальные ученые. Все можно сде-
лать. Была бы воля. Но волю только вы
можете дать. Только вы смогли собрать все
высшие органы власти. Ни правительство,
ни Госдума не смогут. И мы сейчас просим
вас помочь России. В 17-м году ударили по
вам, сегодня вы должны ударить по врагам
России, объединить нас!

Октябрь 1998 г

В ноябре практически все центральные средства
массовой информации комментировали заявление
лидера «яблочников» Г.А.Явлинского, который обвинил
некоторых членов правительства в коррупции. «Обвини-
тельная» тирада главного политического селекционера
страны неожиданно для многих была отнесена
российскими СМИ к разряду сенсационных. Хотя для
подавляющего числа россиян, прозрачный намек о
коррупции в высших эшелонах
власти не выглядел неожи-
данным.

На протяжении послед-
них лет в рядах политической
элиты всплывали, а затем утиха-
ли факты коррупции. Но рос-
сийская Фемида так и не поста-
вила «все точки над i» с проворо-
вавшимися чиновниками. Поль-
ские власти не выдали С.Станке-
вича, до сих пор лечится в
Париже бывший губернатор
Санкт-Петербурга А.Собчак. Ни
к чему не привели разоблачения бывшего вице-
премьера страны О.Давыдова.

Причем «сброс компромата» оригинальностью
не отличался. На суд общественности отдавался
человек, как правило, сошедший с политической арены
или утративший свои былые позиции. Григорий
Явлинский переплюнул всех. Заявив о коррупции в
правительстве, он не назвал ни одной фамилии. Затем,
прижатый к стенке настойчивыми требованиями
журналистов назвать имена, обнародовал
далеко не первой свежести депутатские
запросы на предмет занятия коммерческими
делами Ю.Масляковым и Г.Куликом. Тем
интереснее и неожиданнее были обвинения
в адрес именно этих лиц. Ведь не секрет, что
эти люди пришли в правительство по пригла-
шению премьер-министра Е.Примакова,
которого, кстати, на пост главы правительства
рекомендовал Григорий Алексеевич. И тем
самым, «Яблоко» должно быть готово взять на себя
известную долю ответственности за решения пра-
вительства.

Партия «Яблоко» вообще никогда не отличалась
последовательностью. Поддержав на словах Гайдара
сотоварищи перед выборами 1995 года, затем яблоч-
ники искусно поставили им ножку. Со всех трибун кричат
о больших привилегиях народных избранников, а при

голосовании проекта закона «О статусе депутата»
практически подавляющим большинством голосовали
за необоснованные привилегии парламентариям.

Для человека, сведущего в политической кухне,
подобное заявление Явлинского легко объяснимо.
Популярность лидера яблочников стала падать и ему
необходимо было подогреть внимание к своей персоне.
Тут и всплыла «борьба» с коррупцией. Даже собратья

по демократическому лагерю неоднозначно отнеслись
к пропагандистской акции лидера «Яблока». Так,
например представитель «Демократического выбора
России» В.Похмелкин в своей партийной газете ясно
намекнул, что желание нравиться своим избирателям
у Явлинского становится самоцелью и в нынешнем
состоянии «Яблоко» не в состоянии вести после-
довательную борьбу с коррупцией.

Кстати, 30 октября 1997 года депутат Госу-
дарственной думы С.В.Скурихин от имени фракции
ЛДПР внес на рассмотрение проект закона «Об органах
государственной безопасности в Российской Феде-
рации». Необходимость принятия закона назрела
давно. Не секрет, что раздробленные «демократами»
органы безопасности не в состоянии обеспечить как
внутреннюю, так и внешнюю безопасность страны. В

результате криминал захватывает
I государственные структуры, кор-

рупция разрастается вглубь и вширь,
I собственность разворовывается и

через подставных лиц переходит
иностранцам. Фракция ЛДПР реши-
ла положить конец подобным прес-
тупным действиям, и внесла законо-
проект, в соответствии с которым
предлагалось на базе Службы внеш-
ней разведки, Федерального агент-

ства правительственной связи и Феде-
ральной службы безопасности создать

Министерство государственной безо-
опасности Российской федерации, что

позволили бы повысить эффективность
работы органов госбезопасности и снизить

расходы на их содержание.

Какой же вой подняли в Думе «яблоч-
ники»! В итоге при голосовании закон под-
держали всего 148 депутатов (для принятия
необходимо было 226).

Ноль голосов в поддержку закона, который
мог бы остановить не на словах, а на деле
остановить казнокрадство и коррупцию в высших
и местных органах власти, дала фракция
«Яблоко».

Но пропагандистская акция принесла
свои плоды - в течение нескольких недель
Григорий Алексеевич не сходил с экранов
телевизоров, где назидательным тоном вещал
своим избирателям, что он готов начать борьбу
с коррупцией. Между тем в Государственной

Думе существует комиссия по борьбе с коррупцией. И
прежде чем обнародовать информацию прессе
логично было обратиться как раз в эту комиссию. Но
визита кого-либо из фракции «Яблоко» к коллегам так
и не последовало. Вот и думай, избиратель, с кем и с
чем ведет борьбу Григорий Явлинский.

С.Пермский.



Объектом многочисленных
споров в истории всегда были те
или иные дела деятелей разного
ранга. Великие князья, цари, импе-
раторы, вожди, генсеки, прези-
денты, премьеры и их «дети»
(реформы, указы, идеи и т.д.) не
всегда принимались обществом.
Общественной мыслью
лету». Главным судьей
эффективности было
ВРЕМЯ. Некоторые аб-
сурдные, на первый
взгляд, идеи неожи-
данно по истечения
времени становились
эпохальными, клю-
чевыми и весьма
полезными для го-
сударственного
или иного устрой-
ства. Бывало и
наоборот. При-
нятые с первы>
публичных за-
явлений нов-
шество' в ко- '
нечном ито-
ге (Доктор '
В р е м я )
оказыва- '
л и с ь
пустыми,
никчем-
ными и
нередко на-
думанными и
приносили не-
редко непоправимый вред, н а -
столько подрывая устои госу-
дарства, что вызывали народные
волнения, революции, экономичес-
кий хаос, развал промышленности,
падение нравов. Если привести
примеры для подтверждения, то
они известны каждому. Кукуруза
Хрущева или «сухой закон» Гор-
бачева. По большому счету идеи
толковые вроде бы, но воплощение
в жизнь привело страну, ее сель-
ское хозяйство к необратимым
последствиям. Истощение земли.

Логичный неурожай (не растет
кукуруза в Сибири), вырубленные
виноградники, закрытие или ката-
строфическое сокращение объе-
мов производства - вот печальный
итог преступного, неумелого «пре-
творения в жизнь» планов «партии

и правительства» (т.е. Хру-
щева и Горбачева и т.д.) а
сколько народных денег
огублено на реализацию

этих вроде бы благих на
первый взгляд,

и д е й .

Но са-
мое главное -
кого винить? Народ де-
лал это по указке руководителей,
начальник по заданию вышесто-
ящих органов. А идейные вдохно-
вители уходили от ответствен-
ности оправдываясь непродуман-
ной ретивостью руководителей
низших звеньев (хозяйств, рай-
онных, областных и других орга-
нов). А идея, простите, это «линия
руководства страны» и ее кол-

легиального органа (ЦК, Политбюро,
съезда, Пленума, партхозактива и
т.д.).

Но это в былые годы, а что
же сейчас, хотя бы на уровне малого
городка в центре России, коим
является наш? «Дитя» первое и
наиболее навязчивое по имени

ТУРИЗМ.

Желание «отца» сделать из
нашего городка туристическую
Мекку - похвально и на первых порах
многие поверили, что можно сде-

лать из города Нью-Васюки.
Но ... ох уж это «но».

За три года

тех пор как
была продеклариро-
вана эта идея практически
ничего не сделано. Огромное коли-
чество иностранцев и знамени-
тостей посетивших нас конечно же
подняли престиж города (к сожа-
ленью только в наших глазах), но

какие убытки они
принесли бюджету
(нам с вами налого-
плательщики). Мы
их поили, кормили,
возили, развлекали,
а пользы городу и
нам с вами никакой.
И «папа» наш, на-
родный, объездил и
обзвонил немало
стран и рассказы-
вал нам про «побра-
тимство», только
«побратимы» наши
так ничего и не сде-
лали для города. Мо-
жет, думали мы,
объявить нам «по-
братимами» Гонконг
или Сингапур может
Первомайке газ про-
ведут? Ведь обо-
шелся пригород
Хьюстона нам в эн-
ную сумму, мы ему
бесплатно. Вот бы
для хохмы переси-
лить жителей завод-
ского поселка и Кир-
пичного в пригород
Хьюстона, а их в
наши хоромы в сти-
ле «барокко».

А конферен-
ции по туризму ко-
торые собрали за
наш счет конечно
же профессоров-
ученых со всех во-
лостей? Мы ощу-
тили только одно в
наших карманах
стало посвободнее,
а в чьих-то наобо-
рот. А может туризм
в городе развива-
ется только мы еще
не знаем? Может
это ВЕЛИКАЯ
Т А Й Н А ?
Приезжают ведь к
«папе» туристы-
иностранцы и к дру-
гим тоже кое-кто

приезжает, да и он не забывает
попроведовать их. Наверное, это и
есть развитие туризма, но только
принцип «активный личностный
туризм за счет налогоплатель-
щиков» нас не очень-то прив-
лекает. А вот Белогорский мо-
настырь только за лето принял
больше посетителей, чем мы с
тремя действующими велико-
лепными храмами, историческим
центром и пещерой, за год. И
каждый оставил какие-то средства
на восстановление храма, который
моложе. Чем любой из наших.

«Дитя» второе не менее
дорогое. Уже с первой минуты
жизни «дитя» уродилось больным
и бестолковым. И живет лишь
благодаря «инъекциям» его «от-

ца». Имя ему
ЯРМАРКА.

С к а -
зать, что яр-
марка никому не нужна
и что противников у нее больше
чем сторонников, значит слу-
кавить. Жители несмотря на не-
однозначное отношение к ней,
вместе с тем ждут этого торгового
праздника. Ведь не так много
радостных дней в теперешней
жизни. Но каждый горожанин зада-
ет себе и другим вопрос: «Почему
ярмарки проводятся на народные
деньги? Почему она из года в год
убыточна и ничего не делается,
чтобы исправить положение? Если
это возрождение народных тра-
диций, то почему доходы, которые
у организаторов ярмарки естес-
твенно есть, расходятся по «кар-
манам», а не направляются на
развитие ярмарочных традиций?
Почему приглашаются заезжие
артисты, которым платят хорошие
деньги, а творческие коллективы
города сидят без необходимого
финансирования? На костюмы
наших ансамблей стыдно смот-
реть? Или инструменты негожие,
купленные десятки лет назад? А в
каком состоянии здания в которых
наши фольклорные коллективы
занимаются? Денег на поддержку
культуры в городе нет, а выстав-
лять их перед высокопоставлен-
ными гостями да иностранцами
стыдно, так уж лучше отобрать у
нищих (культуры) и отдать их
залетным ансамблям. Если так мы
возрождаем национальное богат-
ство, то огромное «спасибо» от
всего российского народа, в состав
которого наши горожане видимо, не
входят. А наши держатся только за
счет горстки самоотверженных,
фанатично преданных своему делу
людей.

А может ярмарка просто
полигон для рекламы в котором
принимают участие чиновники?

Беззубая и безвольная куль-
тура, торговля ну и конечно же мы
с вами? Чего рекламируем? За чей
счет? Видимо «папу», за наш с
вами дорогие мои, счет.

«Дитя» третье -
«РОК-ЛАЙН»

Уникальное событие

ставшее камнем преткновения и
многочисленных споров, не ути-
хающих все три года. Как утвер-
ждают лица приближенные к дан-
ному событию в этом году прямых
расходов не понес, а косвенные
никто не считал. Но очень многие
убеждены: развращающая роль
рок-фестиваля выше, чем его
воспитательная и отток средств из
бюджетов разных уровней зна-
чительно выше, чем его доходы.
Сделать его прибыльными можно
и кое-кому это принесло неплохие
средства, но нам этого не нужно.
Его главная роль - реклама «папы»
и многих других кто как «мухи»
вьются вокруг этого рок-шоу.

«Дитя» четвертое - мно-
гоглавое, прожорливое и вечно
ненасытное которого отец на-
зывает КОМАНДА.

Создавалось это дитя, как
и полагается, в муках и спус-

тя определенное
время мож-

н о
ска-

зать.
Ч т о

таких
« д е -

тей» в
с т р а н е

немало и
все они

одинако-
во уродли-

вы. С мале-
нькой голо-

вой и длин-
ным языком,

многорукое с
мускулистыми

локтями и короткими хилыми но-
гами. А украшает это чудище
огромный ненасытный живот. Хит-
рое, вороватое, скрытное и самое
главное быстроприспосабливаю-
щееся к любой ситуации. Он и не
дает жить другим. А обладание
уникальной способностью - на
месте отмирающей руки вырас-
тает сразу три, более мощные дает
монстру как вампиру сосать у еле
живых доноров последние капли до
полного издыхания. И убивает
«отец» одну за другой жертву для
того. Чтобы прокормить чудище. А
кормильцев (предприятий) все
меньше и меньше, а КОМАНДА все
больше и больше, и все хотят есть.

А может, радикальная
смена власти? Но ведь тогда по
существующим законам убира-
ется только ГОЛОВА, а туловище
(чиновники) остается. И что - та
же самая картина
«Приплыли».

А может там наверху смо-
гут что-то изменить и нам будет
легче?

Неужели не найдется
хоть одна светлая голова, ко-
торая сможет найти уникальный
«рецепт», как выжить, не убивая
и поведет за собой тех, кто
поверит в ЧУДО.

Ответа ждут все. И то
огромное количество других
«детей» чаще всего «внебрач-
ных» порожденных и забытых
даже случайных, которые тоже
хотят есть, но тщетно ищут «вы-
мя», не понимая, что «маму»-
ЭКОНОМИКУ «папа» УБИЛ, а
сам, простите, самец.

Вот такая грустная исто-
рия конца, которой не видно...

Евгений Додикман.


